

Intentions de messe du 04 au 11 juin 2023

<p>Dimanche 04 juin 2023 11h</p>	<p>La Sainte Trinité (Blanc)</p> <p><u>Messe du curé aux intentions des paroissien/ne/s</u></p> <p>Noëlla Jodoin ✠ / <i>Succession Noëlla Jodoin</i> Philippe Laboise ✠ / <i>Suzanne Napoléon Ares et leurs enfants</i> Richard Slavon ✠ / <i>Une paroissienne</i> Maria Lurdes Correia ✠ / <i>Succession Maria Lurdes Correia</i> Jesus Cruz ✠ / <i>Liliana Cruz</i></p>
<p>Mardi 06 juin 2023 16h30</p>	<p>Férie (Vert)</p> <p>Louis Léon Roquet ✠ / <i>Succession Louis Léon Roquet</i> Maria Cammisano ✠ / <i>Succession Maria Cammisano</i> Claire Barette ✠ / <i>Succession Claire Barette</i> Pierre-Georges Roy ✠ / <i>Succession Pierre-Georges Roy</i></p>
<p>Jeudi 08 juin 2023 16h30</p>	<p>Férie (Vert)</p> <p>Louis Léon Roquet ✠ / <i>Succession Louis Léon Roquet</i> Maria Cammisano ✠ / <i>Succession Maria Cammisano</i> Claire Barette ✠ / <i>Succession Claire Barette</i> Pierre-Georges Roy ✠ / <i>Succession Pierre-Georges Roy</i></p>
<p>Dimanche 11 juin 2023 11h</p>	<p>Le Saint-Sacrement du corps et du sang du Christ (Blanc)</p> <p>Noëlla Jodoin ✠ / <i>Succession Noëlla Jodoin</i> Yolande St-Pierre ✠ / <i>La famille</i> Francis Engel ✠ / <i>Succession Francis Angel</i></p>

Vos offrandes du 28 mai 2023

Quêtes	465,00\$
Dîmes	700,00\$
Dons	----
Réparations majeures	----

Merci

Funérailles

Le 31 mai, *Madeleine Landry* à l'âge de 99 ans

Baptême

Le 10 juin, *Frederick Samuel Di Giacobbe*, fils de Giancarlo Di Giacobbe et Desisiava Georgieva

UNE FÊTE DE L'AMOUR

L'Église a pris trois siècles pour définir correctement la Trinité. Mais tout était déjà donné. Dès le départ de l'Évangile, en particulier celui de Jean. Évidemment, Jean a accompagné le Christ au pied de la croix et il a été en mesure de saisir combien grand était cet amour de Jésus pour nous. On peut résumer la fête de la Trinité comme la fête de l'amour et là où il y a amour, il y a réciprocité et relations. Dieu est amour et cet amour a pris un visage : Jésus sur la croix.

Nous connaissons ce Dieu d'amour dans tout l'Ancien Testament et Moïse dira dans le désert, suite à la révélation de Yahvé « Je suis Yahvé, le Seigneur, Dieu tendre et miséricordieux, lent à la colère, plein d'amour et de fidélité ». Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son fils unique.

À cette période de l'année, une majorité de prêtres célèbrent un anniversaire d'ordination. Dans cette vocation, le prêtre peut révéler la tendresse et la miséricorde du Père, donner le Christ dans l'eucharistie et les sacrements et révéler la présence de l'Esprit par tous les signes, les gestes et les paroles qui s'accomplissent en chacun de nous : ça demeure la nourriture que peut apporter sa prédication et sa révélation de la Parole de Dieu. Que le Père, le Fils et l'Esprit animent la qualité de nos relations pour que notre amour conduise à découvrir l'amour de Dieu pour nous.

Maurice Comeau

Pensée de la semaine

« Croyez-en vous-même, en l'humanité,
au succès de vos entreprises. Ne craignez rien ni personne. »

Survivre à la déception

Il y a souvent un écart entre les attentes et les effets réels vécus lors d'un événement. « *La déception est un passage obligé de nos vies idéalisées et naît de l'erreur d'appréciation* », selon le psychologue Yves-Alexandre Thalmann. J'aime me rappeler ce récit d'un papillon écrit par le père missionnaire Michel Fortin :

Histoire d'un papillon

Un jour, apparut un petit trou dans un cocon. Un homme qui passait à tout hasard, s'arrêta de longues heures à observer le papillon qui s'efforçait de sortir de ce petit trou. Après un long moment, c'était comme si le papillon avait abandonné. Le trou demeurait toujours aussi petit. On aurait dit qu'il avait fait tout ce qu'il pouvait et qu'il ne pouvait plus rien faire d'autre.



Alors, l'homme voulut l'aider. Il prit un canif et ouvrit le cocon. Le papillon sortit aussitôt. Mais son corps était maigre et engourdi. Ses ailes étaient peu développées et bougeaient à peine. L'homme continua à observer, pensant que d'un moment à l'autre les ailes du papillon s'ouvriraient et seraient capables de supporter son corps pour qu'il puisse prendre son envol. Il n'en fut rien. Le papillon passa le reste de son existence à se traîner avec son maigre corps et ses ailes rabougries. Jamais il ne put voler de ses propres ailes.

Ce que l'homme, avec son geste de délicatesse et son intention pourtant bienveillante, ne comprenait pas, c'est que le passage du trou étroit du cocon était l'effort nécessaire pour que le papillon puisse transmettre à ses ailes le liquide de son corps de manière à pouvoir voler. C'était le moule à travers lequel la vie le faisait passer pour grandir et se développer.

Parfois, l'effort est exactement ce dont nous avons besoin dans notre vie. Si l'on nous permettait de vivre notre vie sans rencontrer d'obstacles, nous serions limités nous aussi. Nous ne pourrions être aussi forts que nous le sommes.

*J'ai demandé la force et la vie m'a donné des difficultés pour être fort.
J'ai demandé la sagesse et la vie m'a donné des problèmes à résoudre.
J'ai demandé la prospérité et la vie m'a donné un cerveau pour travailler.
J'ai demandé de pouvoir avancer et la vie m'a donné des obstacles à franchir.
J'ai demandé l'amour et la vie m'a donné des gens à aider et encourager.
J'ai demandé des faveurs et la vie m'a donné des potentialités.*

Moi-même, mes prières n'ont pas toujours été exaucées comme je l'avais désiré. Par contre la divine Providence m'a toujours fourni les outils nécessaires pour affronter les obstacles et les épreuves que je devais affronter. Elle vaut plus que tout pour moi.

René Lefebvre